



CANADA

É  
q  
u  
i  
n  
n  
i  
c  
o  
m  
m  
u  
n  
i  
c  
a  
t  
i  
o  
n

n° 81

POUR DIFFUSION IMMEDIATE  
LE 29 OCTOBRE 1971

DELEGATION CANADIENNE AUX  
CEREMONIES DU VINGT-CINQUIEME ANNIVERSAIRE DE L'UNESCO

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'Honorable Mitchell Sharp a annoncé aujourd'hui que l'Honorable Robert Stanbury, Ministre des Communications, présiderait la délégation canadienne qui assistera aux cérémonies marquant le vingt-cinquième anniversaire de la fondation de l'Organisation des Nations Unies pour l'Education, la Science et la Culture. La session commémorative aura lieu les 4 et 5 novembre au siège de l'UNESCO à Paris.

Après la Conférence de Paris qui l'a créée en 1946, l'UNESCO aurait pu paraître assez marginale dans le monde d'après-guerre. Elle est devenue aujourd'hui une organisation vitale et importante dont les priorités coïncident de plus en plus avec les intérêts du Canada et de la communauté mondiale. Les activités de l'UNESCO qui intéressent particulièrement le Canada se situent dans le domaine de l'aide au développement et dans les programmes de recherches coopératives sur "L'Homme et la Biosphère" et sur la politique des communications et de la culture.

Outre l'Honorable Stanbury, la délégation canadienne comprendra:

- M. René Garneau, Ambassadeur du Canada auprès de l'UNESCO
- M. Napoléon LeBlanc, Membre du Conseil exécutif de l'UNESCO, Président de la Commission Canadienne pour l'UNESCO
- M. Alan Gotlieb, Sous-ministre des Communications
- Mlle Alice Frigon, Shawinigan, Québec
- M. Lucien Bradet, Ministère des Communications
- M. John Fieldhouse, de la Délégation permanente du Canada auprès de l'UNESCO.